



La Bati Run, imaginée par Jean-Michel Ferron, un prof d'EPS breton, propose en effet d'allier la construction d'une classe de collège au Sénégal à une épreuve de course à pied en 5 étapes, le tout en une semaine. La construction du bâtiment est ainsi entièrement réalisée durant la semaine, et doit être opérationnelle pour la fin du séjour. La classe à construire ne demande aux concurrents aucune connaissance technique dans les domaines du bâtiment. Des maçons locaux guident l'équipe dans la construction. Seules une bonne condition physique et la motivation sont les atouts d'une belle réalisation. Transport et pose d'agglomérés locaux, fabrication et transport de ciment, fabrication et pose d'enduit ainsi que peintures sont au programme. Et chaque participant apporte un outil dans ses bagages. Et en fin d'après-midi, 5 étapes de 9 à 12 kms seront proposées à travers la savane, la brousse et le long du fleuve Saloum.

